

Loir-et-Cher - Vendôme -

" Nous allons chercher à créer nos propres événements "

15/09/2017 05:24

Pour la nouvelle présidente, Laurie Lupfer, Vendôme associations a besoin d'être mieux connue et reconnue. « Beaucoup de Vendômois ignorent notre rôle dans l'organisation d'événements programmés par la mairie comme la traditionnelle Journée des associations ou le défi du Téléthon de l'an dernier. Nous allons chercher à créer nos propres événements comme le Palm'Asso, tout en poursuivant notre collaboration avec la mairie. D'ailleurs, nous sommes en négociation pour le renouvellement de la convention triennale qui s'achève en décembre. En contrepartie des 15.000 € de subvention annuelle, nous devons notamment gérer le pôle Jules-Ferry, tenir le fichier des associations, participer à l'animation du quartier avec Le Printemps des Rottes. A cela vont s'ajouter nos propres actions. »



Laurie Lupfer, présidente depuis avril, ici avec l'animateur, lors de la dernière Journée des associations.

Suivez-nous sur [Facebook](#)

A lire aussi sur La NR

- ▶ Se garer devant chez soi est passible d'une amende
- ▶ Bailly tient sa revanche
- ▶ Revalorisation du viaduc : c'est parti !
- ▶ Sénatoriales (41) : Jacqueline Gourault et Jean-Marie Janssens élus
- ▶ FESTIVAL Les Geek Faëries reviendront le 1 er juin

Contenus sponsorisés

- ▶ Dès le lundi 25.09, en exclusivité chez Lidl ([Lidl](#))
- ▶ 30 Gigas d'Internet en 4G avec appels, SMS, MMS illimités pour seulement 10€/mois ([RED by SFR](#))
- ▶ 4 millions de cadeaux à gagner chez Conforama ! ([Conforama](#))
- ▶ Les obligations des employeurs face aux infractions routières de leurs salariés ? ([Orange pour Coyotte](#))

Le reste de l'Actualité en vidéo : Kenya : report de la nouvelle présidentielle

